



第十一管区海上保安本部

平成29年5月18日

発表：午後3時45分

### 小型無人機（ドローン）らしき物体の視認について

平成29年5月18日午前10時11分から、中国海警4隻が順次領海に侵入し、これらを巡視船が監視警戒中のところ、午前10時52分頃から56分頃にかけて、魚釣島の西北西約14キロメートルの海上を南南西向け航行中の中国海警2308の船橋前部付近において、小型無人機（ドローン）らしき物体1機が飛行しているのを認めました。

# 中国海警2308船橋前方付近の小型無人機(ドローン)らしき物体の飛行航跡図(平成29年5月18日)

接続水域線

領海線

魚釣島

18日午前10時11分頃から 魚釣島の北北西約22キロメートルにて中国海警4隻は、順次領海に侵入

18日午前10時52分頃から56分頃にかけて 魚釣島の西北西約14キロメートルの海上を航行中の中国海警2308の船橋前部付近において、小型無人機(ドローン)らしき物体1体が飛行しているのを認めた

18日午前11時48分頃から 魚釣島の南西約22キロメートルにて中国海警4隻は、順次領海を退去



## 小型無人機（ドローン）らしき物体の視認

（外交ルートを通じた抗議）

外務省

平成29年5月18日午前、中国公船4隻が尖閣諸島周辺の領海に侵入した際、小型無人機（ドローン）らしき物体1機の飛行を認めためたため、外交ルートを通じて抗議等を実施。

5月18日

午前 中国側への関心表明

（アジア大洋州局長（代理）→在京中国大使館公使（代理））

午後 中国側への抗議

（アジア大洋州局長→在京中国大使館公使）

（在中国日本大使館公使→外交部アジア司参事官）

（了）